

TALLERES CORTOS QUE HABLAN, PARTICIPANTES QUE INSPIRAN.

Este cortometraje, junto con otros emocionantes proyectos que compartimos en nuestras plataformas digitales (YouTube, Instagram y Facebook), es el fruto del ingenio y la expresión auténtica de los participantes de nuestro taller. A través de estas pequeñas obras cinematográficas, nuestros socios han dado vida a sus experiencias, transmitiendo la esencia de valorar cada persona y situación. Estos cortos también sirven como poderosos agentes de concienciación, resaltando la importancia de reconocer las realidades que no siempre son evidentes a simple vista.



TALLERES

TALLERES PARA SOCIOS: ¡DE REGRESO CON MÁS ENERGÍA!

Retomamos con entusiasmo los talleres para socios. Este año, las tardes se llenarán de aprendizaje y conexión a través de talleres que incluyen Fisioterapia, Terapia Ocupacional, Apoyo Psicológico, Teatro, Logopedia y un animado grupo de ocio. Nuestros socios son los protagonistas de su propio viaje, y estamos emocionados por seguir siendo parte de su caminO. ¡Juntos, construimos una comunidad donde cada voz y experiencia tienen un valor inmenso!



TALLERES REALIZADOS POR Nuestros compañeros: Jorge, Ana, Sara e Inés.



"CUIDA LO QUE MÁS TE IMPORTA"

El pasado 24 de octubre, desplegamos nuestra Carpa "Cuida lo que más te importa" para brindar un servicio dedicado a tu bienestar. Fue un día lleno de cuidado y atención, donde nos encontramos con alrededor de 160 personas preocupadas por su salud.

En nuestra carpa informativa, llevamos a cabo chequeos vitales, midiendo la tensión arterial, niveles de azúcar y otros controles médicos esenciales. Fue un placer estar allí para cuidar de ti y recordarte lo vital que es la prevención.









SÍGUENOS EN: f













LA REALIDAD DEL ICTUS, LO QUE NO SE VE

El 26 de octubre, el Patio de la Infanta de la Fundación Ibercaja fue testigo de un evento médico significativo con motivo del Día Mundial del Ictus, bajo el inspirador lema "La realidad del Ictus, lo que no se ve". Destacados ponentes iluminaron el escenario, abordando diversas facetas del Ictus:

- Dra. Maria Luisa Ortells, neuróloga e inspectora, exploró la valoración clínico laboral en la patología cerebro-vascular.
- Lorena Larios, Neuropsicóloga de AIDA, ahondó en la realidad no visible de un ictus.
- Maria Bestué, Neuróloga y Directora del Hospital Miguel Servet, compartió experiencias sobre la vida tras un ictus.
- Dra. Laura Serrano, Neuróloga y Médico de trabajo, ofreció perspectivas sobre la reubicación laboral post-ictus.
- Miguel Lierta, Presidente de AIDA, destacó la invaluable labor de la Asociación Ictus de Aragón.









BOLETÍN NOVIEMBRE 2023

Este año, el reconocimiento Cerebro de Oro fue otorgado a Luis Callén, exgerente del sector II por Humanización de la Sanidad y el Cerebro de Oro especial encontró su destinatario en Miguel Lierta, honrando su dedicación inquebrantable a la asociación a lo largo de los años.

El evento culminó con la interpretación de "Resistiré", iniciada por las trabajadoras de AIDA y seguida por una conmovedora ola de apoyo por el Ictus de todos los presentes.







La realidad del ictus: lo que se ve y lo que no



26/10/23 - 17.30h. Patio de la Infanta Fundación









